

Brandeinsatz Oberhörnbach

Nächtlicher Brandeinsatz in Oberhörnbach...

Am Dienstag, den 07.07.2015 wurden wir um 00:44Uhr zu einem Brandeinsatz mit dem Einsatzstichwort "Brand Misthaufen" in die Ortschaft Oberhörnbach alarmiert. Mehrere aufmerksame Nachbarn bemerkten eine Rauchsäule hinter einem landwirtschaftlichen Objekt und wählten den Notruf.

Bereits nach kurzer Zeit rückten 22 Mann mit dem MTF-A, RLF-A und LF-A zum Brandobjekt aus.

Da bei der Anfahrt bereits die große Rauchsäule zu sehen war, wurde umgehend vom Einsatzleiter der Aufbau einer Zubringerleitung vom nächsten Hydranten angeordnet.

Am Einsatzort stellte sich heraus, dass ein Misthaufen aus ungeklärter Ursache in Brand geriet. Der Brand konnte durch die Feuerwehr rasch abgelöscht werden und der Einsatz nach ca. 1 1/2 Stunden beendet werden. Weiters wurde ein verstörtes Kätzchen aus dem Gefahrenbereich entfernt.

Durch das richtige Handeln der Nachbarn konnte somit größerer Schaden verhindert werden.

07.07.2015 03:06